

Experte für Klima-Kapitalismus

Boyd Cohen ist Kommunal- und Klimastratege, der dazu beiträgt Gemeinden, Städte und Unternehmen zu einer kohlenstoffarmen Wirtschaft zu führen. Er ist Schriftsteller, Forscher, Professor, Berater und Unternehmer mit Schwerpunkt Klima-Kapitalismus.

Gemeinsam mit Hunter Lovins verfasste er 2011 das Werk „Climate Capitalism“. Er entwickelte das „Smart Cities Wheel“ als Rahmen für die Entwicklung und Umsetzung von Strategien zu intelligenten Städten und als Grundlage für den Vergleich von Städten auf der ganzen Welt. Dieses Rad wurde ins Spanische, Schwedische, Hebräische und Niederländische übersetzt und von zahlreichen Städten, den Medien und der Europäischen Union als ganzheitliches Konzept für den Vergleich von intelligenten Städten anerkannt. Nach einer dreijährigen Tätigkeit für Accenture erhielt Boyd Cohen 2001 seinen Dokortitel in Strategie und Unternehmertum der University of Colorado. Boyd Cohen ist Professor, Forscher und Berater mit den Schwerpunkten Nachhaltigkeit und intelligente Städte. Er war bei grünen Bauvorhaben als Berater tätig, so beispielsweise beim Bau des Olympischen Dorfs in Vancouver sowie in den Städten Buenos Aires und Beaverton im US-Bundesstaat Oregon. Er ist Mitgründer mehrerer grüner Start-up-Unternehmen in den Bereichen Immobilien, Informations- und Kommunikationstechnologie sowie in der Erzeugung handelbarer Emissionszertifikate.

VORTRAGSTHEMA

» **Klima Kapitalismus: Intelligente Städte und intelligente Nachbarschaften**

Climate Capitalism Expert

Boyd Cohen is an urban and climate strategist helping to lead communities, cities and companies on the journey towards the low carbon economy. He is a writer, researcher, professor, consultant and entrepreneur with a focus on climate capitalism.

Along with Hunter Lovins, Boyd released Climate Capitalism in 2011. Boyd developed the “Smart Cities Wheel” as a framework for developing and implementing smart city strategies and for benchmarking cities around the globe. It has been translated into Spanish, Swedish, Hebrew and Dutch and referenced by numerous cities, media outlets and the European Union as a recognized holistic framework for benchmarking smart cities.

After finishing a three-year stint at Accenture, Boyd obtained his Ph.D. in strategy and entrepreneurship from the University of Colorado (2001). Boyd is a professor, researcher and consultant in the sustainability and smart cities arena. Boyd has been an advisor to green developments such as the Vancouver Athlete’s Village and cities such as Buenos Aires and Beaverton, Oregon. Boyd has co-founded numerous green startups in real estate, ICT and carbon origination.

SPEECH TOPIC

» **Climate Capitalism: Smart Cities and Smart Neighborhoods**